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Jahresbericht 2022 – Jugend  
 
 
Auch in 2022 hatten wir mit einigen Schwierigkeiten zu kämpfen. Corona spielte nicht mehr die 
große Rolle, die Folgen des Pandemiegeschehens zeigten jetzt Wirkung. Es war – vor allem zum 
Jahresende – nicht mehr möglich, auf mehr als vier Hallen - Recklinghausen, Münster, Siegen 
und Remscheid - für Jugendwettbewerbe oder Lehrgänge zurück zu greifen. Die meisten 
Anfragen verliefen ins Leere, wenn doch eine Antwort kam, dann hieß es, dass die seitens des 
Verbandes angebotenen Spielpreise auf fast das doppelte zu erhöhen wären.  
Wir hoffen, dass wir in Zukunft wieder die Möglichkeit haben, auch auf anderen Hallen zu 
spielen. Hierzu werden wir in regelmäßigen Abständen die Hallen kontaktieren. 
 
Alle Landesmeisterschaften – Jugend Einzel und Doppel sowie die der Altersklasse Junioren 
konnten wie geplant durchgeführt werden. Die Ergebnisse hierzu wurden auf der Homepage 
veröffentlicht. 
 
Der Jugendtag 2022 wurde wieder - wie bereits im Vorjahr – virtuell durchgeführt. Parallel zum 
Vorjahr konnte auch in diesem Jahr die Wahl des Jugendsprechers und seines Vertreters nicht 
durchgeführt werden. Es hatten sich keine Jugendlichen für die Teilnahme am Jugendtag 
angemeldet. Dies veranlasste uns, a) die anwesenden Vereinsjugendwarten bereits im Rahmen 
des Jugendtages und b) alle Mitglieder der WBU auf der Homepage über unseren 
Alternativvorschlag zu informieren und die Möglichkeit des Einspruchs zu geben. Da kein 
Einspruch erfolgte, wurde die Wahl der Jugendsprecher im Rahmen der Landesmeisterschaft 
Jugend Doppel durchgeführt.  
Ein entsprechender Antrag auf Änderung der Jugendordnung wird zum Jugendtag vorgelegt. 
Wir würden es begrüßen, wenn diesem Antrag zugestimmt wird. 
 
DM Junioren 
NRW war mit dem vollen Kontingent von vier männlichen und vier weiblichen Sportlern in 
Fellbach vertreten. Mit 2x Gold, 2x Silber und 4x Bronze kamen die Sportler nach Hause, eine 
sehr erfolgreiche DM für unsere Junioren. (Ausführliche Berichte und Ergebnisse auf der WBU- 
und DBU-Homepage.) 
 
DM Jugend  
Zu beiden Deutschen Jugendmeisterschaften hat NRW die zulässige Spieleranzahl entsandt. Von 
beiden Meisterschaften wurde ausführlich auf der Homepage berichtet (siehe auch Bericht des 
Referenten für Nachwuchsarbeit). 
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DBU-Jugendtag 
Der DBU-Jugendtag fand am 27.08.2022 in Halle statt. Der Antrag aus NRW – die DM der A-
Jugend auf die Teilnehmerzahl 4/4 zu beschränken – wurde abgelehnt. So werden wir weiterhin 
nur wenige Standorte zur Verfügung haben, auf denen eine DM A-Jugend mit 6/6 in einem 
vertretbaren Zeitrahmen durchgeführt werden kann. 
 
Jugendliga 
Anstelle der Jugendliga, die aus vielen Gründen keinen Sinn mehr gemacht hätte, haben wir 
Jugendturniere ausgerichtet. Als erstes gab es ein 9-er No Tap Turnier, welches auch für die 
Altersklasse Junioren ausgeschrieben wurde. Leider meldete sich nicht die erforderliche Anzahl 
Spieler (10) aus dieser Altersklasse, so dass das Turnier nur für die Jugend durchgeführt wurde.  
Als zweites Turnier wurde ein Baker-Double angeboten, an dem insgesamt 26 Jugendliche 
teilnahmen. Zwei weitere Turniere sollen in 2023 folgen.  
 
Das Jugend-/Juniorenturnier konnte in 2022 nicht ausgetragen werden, soll aber ab 2023 wieder 
eine feste Größe im Terminkalender werden. Die nächste Ausgabe ist für den 13.05.2023 geplant. 
 
Lehrgänge 
Im Kalenderjahr 2022 konnten wir – zusätzlich zu den beiden DM-Lehrgängen – noch jeweils 
sieben Lehrgänge für jede Altersklasse durchführen, die im sportlichen Bereich von Peter Heidler 
und Dirk Baade betreut wurden. 
 
EM und WM 
Mit Maris Materne (U21-WM Helsingborg) und Lea Teschner (EYC Wittelsheim) war der 
Landesverband NRW auch international vertreten. Beim EYC holte Lea Teschner Bronze im Einzel. 
 
Allgemeines 
Wir haben die Kaderkriterien überarbeitet und jedem Verein zur Verfügung gestellt. Zusätzlich 
haben wir alle zu einem Video-Meeting eingeladen, um evtl. Fragen hierzu zu klären und weitere 
Informationen zur Jugendarbeit zu geben. Leider wurde dieses Treffen nur von sehr wenigen 
Interessierten angenommen.  
 
Die derzeitige Hallensituation haben wir bereits angesprochen. Wir sind hier auf Eure 
Unterstützung angewiesen müssen uns aber auch darauf einstellen, dass die noch geltenden 
Regelungen in finanzieller Hinsicht – Lehrgänge und Teilnahme DM – überarbeitet werden 
müssen. Der Verband wird voraussichtlich nicht mehr in der Lage sein, die bisherigen Zuschüsse 
zum Jugendhaushalt zu leisten. 
 
Mit einem herzlichen DANKE an alle, die unsere Arbeit unterstützt haben, möchten wir den 
Bericht beenden. 
 
 
 
Für den Jugendvorstand 
 
Thorsten Materne  
Verbandsjugend- und juniorenwart 


